

KWZ; 23.08.08

CDU Remseck spricht sich für Nord-Ost-Ring aus

Remseck/Kornwestheim (red). Die CDU Remseck hat sich beim kommunalpolitischen Stammtisch im Bootshaus am Hechtkopf für den Bau der Neckarbrücke und einen zweispurigen Nord-Ost-Ring ausgesprochen. Damit könnten die Wirtschaftsräume des Rems-Murr-Kreises und des Kreises Ludwigsburg verknüpft werden. Die neue Straße sei auch notwendig, um das Zentrum von Remseck an der Neckarbrücke bei Neckarrems vom Verkehr zu entlasten. Die CDU Remseck verweist zudem auf die Industrie- und Handelskammern, die die fehlende Verkehrsinfrastruktur der Region mittlerweile als Haupthindernis für Wachstum und Beschäftigung ansehen.